



SECCIONES

EL TIEMPO

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. [VERIFICAR CORREO.](#) ó [CAMBIAR CORREO.](#)

Compartir



Dólar inicia abril a la baja y ya se negoció a menos de \$4.600

El precio de la divisa viene en caída en Colombia.

FOTO: iStock

El precio mínimo que ha registrado la divisa durante este lunes 3 es de 4.592.40 pesos

RELACIONADOS: PETRÓLEO | DÓLAR | NEGOCIACIÓN | NOTICIA | DIVISA



LAURA LESMES DÍAZ

03 de abril 2023, 11:55 A. M.



Siguiendo

Sector Financiero



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

El precio del dólar en Colombia continúa con la tendencia bajista de los últimos días de marzo y en la primera jornada de negociación de abril de 2023 registra pérdidas.

Este lunes 3 de abril, la divisa estadounidense abrió a 4.630 pesos, valor que ha sido, por ahora, el más alto del día.

En cuando al precio mínimo al que se ha negociado, el dólar ha bajado de la barrera de los 4.600 y llegó a estar en los 4.592,40 pesos

Durante el último mes, el peso colombiano, pese a la crisis financiera global, se ha visto fortalecido respecto al dólar estadounidense, haciendo a la divisa del país una de las monedas emergentes que más le ha ganado terreno.

A las 10 a.m., el precio promedio de negociación era de 4.604,59 pesos, 41,49 pesos por debajo de la Tasa Representativa del Mercado (TRM) del día, que es 4.646,08 pesos.

Ponte al día

Lo más visto

05:27 A. M. ALIAS CASTOR

SUSCRIPTORES Estos son los perfiles de los tres criminales que tienen aterrada a Barranquilla



07:40 A. M. ALIAS JAVIER

SUSCRIPTORES El extraño video que el 'clan del Golfo' le está enviando al gobierno Petro



08:49 A. M. SERGIO FAJARDO

'El Gobierno parece un quilombo': Sergio Fajardo



09:14 A. M. CSUSCRIPTOR

SUSCRIPTORES El drama de la familia tolimense que vivió 20 años en el cráter de un volcán



11:20 A. M. HOMICIDIOS EN MEDELLÍN

Encuentran sin vida a hombre LGBTQ+ en Medellín; estaba



El precio más bajo que hay tenido la divisa hasta el momento es de 4.592,40 pesos y aunque su promedio es de 4.603,63. El último valor es de 4.595,00.

Según Sergio Olarte, economista principal de Scotiabank Colpatría, la crisis económica generalizada en el mundo pareciera haberse solucionado tras las medidas regulatorias que los bancos centrales implantaron al entregar la liquidez necesaria, generando así que la aversión al riesgo que se había generado haya disminuido de manera importante, lo que ha provocado nuevamente el optimismo por riesgo en países emergentes, entre estos Colombia.



Hay un aumento de los precios del petróleo.

Foto: Archivo El Tiempo

¿Por qué baja?

A nivel local, la caída del dólar se puede explicar por las decisión tomada por el Banco de la República de incrementar en 25 puntos la tasa de intervención, alcanzando el 13 %. **Esto se debe, entre otras razones, a la confianza que tiene el Emisor con que la inflación en el país esté muy cerca de alcanzar su tope, desde el cual comenzará a baja**

Pero además los precios del petróleo aumentaron con fuerza este lunes después de que varios actores claves del mercado, como Arabia Saudita, Irak y Rusia, anunciaron un recorte de su producción como una "medida de precaución" tras la reciente caída de las cotizaciones.

El barril de Brent del mar del Norte subía 5,31 %, a 84,13 dólares y el referente estadounidense, el WTI, aumentaba 5,38 %, a 79,74 dólares e incluso ambos índices han llegado a registrar subidas de cerca del 8 %.

El recorte de la producción fue anunciado el domingo por **Irak, Argelia, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos, Omán, Kazajistán y Kuwait** comenzará a regir en mayo y se mantendrá hasta final del año.

En el caso de la Bolsa de Valores de Colombia, la acción de Ecopetrol, va al alza con un incremento del 2,06%. La acción sufrió la caída de su precio de apertura de

EL TIEMPO **Boletines** MÁS BOLETINES >

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre INSCRIBIRTE AQUÍ

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

un incremento del 3.06%. La acción inició la jornada con precio de apertura de \$2.470,00 y el último registrado es de \$2.525, 00.

Del mismo modo, la acción de Canacol Energy, empresa dedicada a explotar el potencial del gas natural y única perforadora activa onshore en el norte de Colombia también se cotiza al alza, con una variación del 3.28% y un precio máximo de \$40.090,00

Más noticias

- 🔗 Precios del petróleo están al alza tras anuncio de la Opep+ ¿Qué medida tomó?
- 🔗 ¿Por qué el peso es la moneda emergente que más le ha ganado al dólar en el mes?
- 🔗 **Ecopetrol**, quinta en 'ranking' de empresas más valiosas de Latinoamérica



LAURA LESMES DÍAZ
03 de abril 2023, 11:55 A. M.

★
Siguiendo
Sector Financiero

💬
Comentar

🔖
Guardar

⚠️
Reportar

🏠
Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

🍏 App Store

🌐 Google play

📱 AppGallery

Otras noticias



OTRAS CIUDADES
2023-04-03

**Estos son los daños que
causaría el volcán Nevado del
Ruiz si hace erupción**



OTRAS CIUDADES
2023-04-03

**Siga en vivo la actividad en el
Nevado del Ruiz: evacuaciones
y alerta naranja**



OTRAS CIUDADES
2023-04-03

**Volcán Nevado del
Ruiz registra
5.400 sismos este
año y alerta de
caída de ceniza**

Empodera tu conocimiento



DÓLAR 11:55 A. M.

**Dólar inicia abril a la baja y ya se
negoció a menos de \$4.600**



PARTIDO CONSERVADOR 11:51 A. M.

**El 11 de abril los conservadores
definirán si apoyan o no reforma
de la salud**



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BUCOTÉ

MEDELLÍN

CALLI

BARRANQUILLA

BOYACÁ 11:52 A. M.

Más de 1.500 policías para mantener el orden en carreteras de Boyacá

Autoridades se preparan para la llegada de turistas durante esta Seman ...



FERIA DE CALI 11:38 A. M.

Festivos en Colombia: disfrute de la Feria de Cali, la fiesta más grande del país



ANTIOQUIA 11:35 A. M.

Escándalo por otro video para adultos que fue grabado en la Piedra del Peñol



SEMANA SANTA 11:41 A. M.

Santa Marta se alista para recibir alrededor de 160 mil turistas en Semana Santa

La Policía ha dispuesto de 1.200 uniformados para garantizar seguridad ...



BUCARAMANGA 11:24 A. M.

Webcam: niñas eran explotadas sexualmente en Bucaramanga



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido



Dura respuesta de Karen Abudinen a pulla de Francia Márquez: 'Haciendo negocio'

La Vicepresidenta dijo que este Gobierno no será el que "abudinee los recursos de conectividad".

[EL TIEMPO](#)

Crystalix | Patrocinado [Conoce más](#)





Las personas con visión borrosa deberían leer esto

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2023 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS EN:

